

# L'ABBE ROBERT STAHL À L'HONNEUR

Ses nombreux amis et tous ceux qui ont connu alors qu'il était encore dans la région l'abbé Robert Stahl, apprendront avec plaisir que ce prêtre, qui s'est distingué pendant la guerre en sauvant de la déportation, au péril de sa vie, de nombreux enfants juifs, vient d'être l'objet d'un émouvant témoignage de reconnaissance.

Le 28 mai, en effet, à Jérusalem, en présence d'une représentant du gouvernement israélien, l'abbé Stahl qui avait été invité officiellement par l'Institution Yad Vachem, a été nommé « Juste parmi les Nations » et a eu l'insigne honneur de planter le 651e arbre dans l'allée des Justes.

L'abbé Stahl, bien qu'ayant quitté la région au lendemain de la guerre pour une paroisse d'Antibes, est bien connu des Lillois. Il est né dans cette ville, il y a maintenant soixantequinze ans et avant d'être ordonné prêtre, il s'était particulièrement distingué comme avocat au barreau de Lille. Il est

d'ailleurs le promoteur de la messe du Saint-Esprit qui, chaque année, marque l'ouverture de la saison judiciaire.

La grande distinction qui vient d'être décernée à l'abbé Stahl récompense son action pendant la dernière guerre, alors qu'il était à Marcq-en-Barœul secrétaire général de la société de patronage. En ce 25e anniversaire de la Libération des camps de concentration, l'Institution Yad Vachem a voulu aussi, en lui rendant cet honneur, rendre hommage à tous ceux qui, dans la région lilloise se sont dévoués sans compter pour sauver des centaines d'enfants juifs de l'extermination.



L'abbé Stahl, photographié hier, à Lille, avec le rabbin Ouaknin à qui il était venu confier ses impressions sur son bref séjour en Israël.

(Ph. « La Voix du Nord »)